
Consiglio comunale passa al setaccio il piano triennale

Opere pubbliche, opinioni contrastanti
FOLIGNO - Prima dell'approvazione del
bilancio di previsione (prevista in una
"due giorni" consiliare in calendario per
la prossima settimana) ieri pomeriggio
l'assemblea civica ha discusso la pratica
relativa al piano triennale delle opere pub-
bliche 2011-2013 che, rispetto all'approva-
zione del bilancio, rappresenta un passag-
gio propedeutico essenziale. Serrato, co-
me al solito, il dibattito. Il Pd, per bocca
del suo capogruppo Giovanni Patriarchi,
ha parlato di "documento positivo. Opere
infrastnitturali utili, per una città che,
malgrado la crisi ed i tagli operati dal

Governo, ha intenzione di crescere e svi-
lupparsi. Abbiamo contratto mutui per le
manutenzioni stradali e importanti parti-
te di spesa sono state destinate per il po-
tenziamento delle strutture scolastiche,
sportive e sociali". Dopo che Ivano Bru-
schi (Sei) ha interpretato O piano trienna-
le, "pienamente in linea con le linee pro-
grammatiche dell'amministrazione", Ales-
sandro Patini di Rifondazione ha sottoline-
ato come "questo piano da dinamicità alla
città e, come Rifondazione, abbiamo otte-
nuto fondi per l'abbattimento delle barrie-
re architettoniche". "Siamo in presenza di

un vero e proprio libro dei sogni": questo
il commento di Stefania Filipponi (Impe-
gno Civile), secondo la quale "si sta par-
lando degli stessi investimenti, già presen-
ti in altri atti analoghi di anni precedenti.
Inoltre, a nostro avviso, visto che il prov-
vedimento è stato depositato il 24 aprile,
non sono nemmeno passati i 60 giorni
previsti per la sua discussione". E' andato
sul pesante anche Riccardo Meloni del
Pdl: "E1 un piano totalmente fallimentare
- ha detto il capogruppo Pdl - che si basa
su finanziamenti, vedi le alienazioni di
beni pubblici, decisamente aleatori".

Piano triennale La discussione ieri in consiglio comunale

"L'Udc - incalza Massimo Metelli - valuta
negativamente il piano triennale delle
opere pubbliche. Si tratta di un elaborato
in tono minore. Impiantare gran parte del

piano sulla resa delle alienazioni, a nostro
avviso, non è propriamente il massimo
dello sforzo elaborativo".

Guglielmo Castellano

II Parco vuole mettersi in vetrina: pronte due guide turistiche in inglese e francese

Restyling per Colfiorito
Già ridotto il canneto, è httaagli attingimenti

FOLIGNO -Prima operazione concreta
per la rinascita del parco di Colfiorito:
drastica riduzione del 30% del canneto
che ha invaso quasi completamente lo
specchio lacustre. Un intervento storico,
dopo anni di studi, ricerche e continui
rinvii pilateschi. "Era una scelta priorita-
ria e improcrastinabile - fa sapere Ome-
ro Savina, consigliere comunale Pd dele-
gato dal sindaco alla gestione del Parco -
siamo ad un passo dal tracollo ambienta-
le". Il livello delle acque, grazie alle ab-
bondanti precipitazioni ed alle nevicate
sulla fascia appenninica, è buono e per
questa estate sembra scongiurato l'allar-
me siccità. Si annuncia 'tolleranza zero'
anche contro gli attingimenti selvaggi,

JU "Santa Caterina"
mai stata fatta. Così potremo partecipa-
re a promozioni e fiere specializzate". Il
nuovo corso punta alla grande su turi-
smo di settore e flussi internazionali.
"La media dei visitatori è salita molto
quest'anno - precisa Savina - anche gra-
zie a iniziative mirate come i week end
delle bio diversità, e l'anno internaziona-
le delle foreste che hanno coinvolto asso-
ciazioni, guide escursionistiche e scola-
resche anche da altre province". Si pun-
ta a rilevare la casetta gestita dalla Lipu
per l'avvistamento degli uccelli, e ad
acquisire una piccola baita - di quelle
usate nel post terremoto - nella frazione
di Forcatura, da destinare a pernotta-
menti e brevi soggiorni. Savina lancia

Lo chiede Pichelli (Pdl)

Un tavolo di lavoro
per combattere

la tossicodipendenza
FOLIGNO fc.bia.J- Prima ha fatto il test anti
droga per accertare la sua totale estraneità alle
sostanze stupefacenti, poi - lanciando il sasso
nello stagno della politica cittadina - ha provocato-
riamente invitato i colleghi della massima assise
cittadina a fare altrettanto e a rendere pubblici i
risultati alla cittadinanza. Ora, Consalvo Pichelli,
consigliere comunale del Popolo della Libertà
torna alla carica e chiede ufficialmente un tavolo
di lavoro istituzionale per combattere il fenome-
no della tossicodipendenza e della diffusione del-
le droghe. Un nucleo che dovrà essere aperto alla
collaborazione e al contributo sia dalla Asl che
delle forze dell'ordine per un'attività a 360 gradi.
Il dibattito si era aperto e sviluppato proprio sulle
colonne del nostro giornale, Pichelli infatti lanciò
da qui l'appello agli esponenti delle altre forze


